



Atentado a las 2.30 de la madrugada del domingo, en Barroze

El guardia civil asesinado, Juan García González, fue enterrado en su pueblo de Marchamalo, en Guadalajara

Francisco López García, también guardia civil, envoltorina favorablemente de sus graves heridas



Señal en una señalización de la Guardia Civil que indica el lugar del accidente que tuvo lugar el domingo 19 de julio de 1962.



Señal en una señalización de la Guardia Civil que indica el lugar del accidente que tuvo lugar el domingo 19 de julio de 1962.

El guardia civil asesinado, Juan García González, fue enterrado en su pueblo de Marchamalo, en Guadalajara. El accidente ocurrió a las 2.30 de la madrugada del domingo 19 de julio de 1962, cuando el guardia civil Juan García González, de 35 años, iba conduciendo un coche de la Guardia Civil que transportaba a un guardia civil herido, Francisco López García, de 32 años, que había sufrido graves heridas en un accidente ocurrido el día anterior en Barroze, en la provincia de Guadalajara. El coche de la Guardia Civil se estrelló contra una casa, provocando la muerte de Juan García González y graves heridas a Francisco López García.

En Madrigalejas del Monte (Barroze)

Cinco jóvenes muertos al estrellarse el coche que ocupaban contra una casa. Sus edades oscilaban entre los 15 y 28 años

Un coche que transportaba cinco jóvenes se estrelló contra una casa en Madrigalejas del Monte (Barroze), en la provincia de Guadalajara, el domingo 19 de julio de 1962. Los cinco jóvenes murieron en el accidente. Sus edades oscilaban entre los 15 y 28 años. El coche iba conduciendo un guardia civil que transportaba a un guardia civil herido. El accidente ocurrió a las 2.30 de la madrugada del domingo 19 de julio de 1962.

La Comisión Delegada de Asuntos Económicos estudiará las subidas del azúcar y la leche

La Comisión Delegada de Asuntos Económicos estudiará las subidas del azúcar y la leche. La comisión se reunirá el día 21 de julio de 1962 en Pamplona. El objetivo de la comisión es estudiar las subidas de los precios de los productos agrícolas y su impacto en la economía navarra.

Ayer, en el Santiago Bernabéu

Estrenamientos entre fichas españolas e inglesas. La policía tuvo que hacer varias cargas a caballo



Señal en la fachada del estadio de fútbol del Real Madrid que indica el lugar del accidente que tuvo lugar el domingo 19 de julio de 1962.

Estrenamientos entre fichas españolas e inglesas. La policía tuvo que hacer varias cargas a caballo. El evento tuvo lugar en el estadio de fútbol del Real Madrid el día 20 de julio de 1962. Durante el evento, se produjeron varios incidentes y la policía tuvo que intervenir para mantener el orden.

Ya no falta nada...



Ya no falta nada... El gobierno ha anunciado que no faltará nada de los productos básicos. El objetivo es garantizar el suministro de los productos agrícolas y su impacto en la economía navarra.

Ya está a la venta

Extraordinario de San Fermín



Ya está a la venta el extraordinario de San Fermín. El extraordinario de San Fermín es un suplemento que se publica durante el festival de San Fermín. El objetivo es proporcionar información sobre el festival y su impacto en la economía navarra.

N.º 10 El asesinato del domingo

El asesinato del domingo. Un guardia civil fue asesinado el domingo 19 de julio de 1962. El asesino fue identificado como Francisco López García. El accidente ocurrió a las 2.30 de la madrugada del domingo 19 de julio de 1962.

ENCUENTRO AL VINO
LA PRIMERA DE LA PENINSULA
DIARIO DE NAVARRA

